

DIEZ CASAS Y 12 LOCALES DESTRUIDOS EN EL CENTRO DE PANGUIPULLI

Millonarias pérdidas en la Región de Los Ríos.

Diez viviendas y 12 locales comerciales destruidos, fue el saldo de un incendio que afectó el centro de Panguipulli, Región de Los Ríos.

El siniestro se produjo en la intersección de las calles Martínez de Rozas con Ramón Freire, hasta donde llegaron ocho compañías de Bomberos, quienes trabajaron durante horas hasta controlar el fuego. En la acción también colaboró un helicóptero del Ejército que estaba en la zona debido a los incendios forestales que se han producido en la región.

Hasta el momento no ha sido informada la existencia de personas lesionadas.

El trabajo de Bomberos se vio afectado por la gran cantidad de personas que se acercó hasta el lugar para presenciar el siniestro, quienes presuntamente habrían sido turistas.

El alcalde de la comuna, Rodrigo Valdivia, culpó a Carabineros por no organizar con rapidez un perímetro de seguridad que permitiera el trabajo de bomberos.

«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»

 3139 total visits, 3 visits today